

Roissy, le 10 avril 2019

Paris-San Francisco-Paris, deux vols Air France aux couleurs de l'arc en ciel

- Deux vols événementiels le 28 juin 2019 entre Paris-Charles de Gaulle et San Francisco et le 30 juin 2019 entre San Francisco et Paris-Charles de Gaulle
- Une vente caritative d'objets à bord dont les recettes seront versées à l'association nationale Le Refuge

Dans le cadre de son engagement pour l'inclusion et la diversité et l'occasion de la Gay Pride de San Francisco, et de la Marche des fiertés LGBT à Paris, Air France proposera deux vols événementiels LGBT *friendly*: le vol AF084 du 28 juin 2019 entre Paris-Charles de Gaulle et le vol AF083 le 30 juin 2019 entre San Francisco et Paris-Charles de Gaulle.

A bord, une vente caritative d'objets sera proposée au profit du Refuge, dont la mission est d'accompagner et d'héberger les jeunes gays, lesbiennes et personnes transidentitaires en situation d'errance ; une opération réalisée en partenariat avec Air France et la Fondation Air France.

En parallèle de cette initiative menée par des salariés et soutenue par la compagnie, Air France soutient également l'association LGBT et gay *friendly* des salariés d'Air France, Personn'Ailes, dans ses activités, notamment à l'occasion de la Marche des Fiertés LGBT de Paris.

Horaires des vols (en heure locale) :

AF084 : départ de Paris-Charles de Gaulle à 10 h 20, arrivée à San Francisco à 12 h 45 ;

AF083 : départ de San Francisco à 15 h 20, arrivée à Paris-Charles de Gaulle à 11 h 05 (J+1).

Informations complémentaires et réservation sur www.airfrance.fr

L'association nationale Le Refuge est une structure conventionnée par l'Etat français qui propose un hébergement temporaire et un accompagnement social, médical, psychologique et juridique aux jeunes victimes d'homophobie ou de transphobie. Pour en savoir plus, rendez-vous sur <https://www.le-refuge.org>.

La Fondation Air France, créée en 1992 a choisi de soutenir la cause de l'enfance et de la jeunesse, chère au cœur des salariés de la compagnie. Depuis plus de vingt-cinq ans, elle étudie, sélectionne et finance des projets en faveur des plus jeunes en grande difficulté, dans les pays où Air France est présente. C'est dans le cadre de ces projets que la Fondation Air France soutient cette vente caritative.

Agir pour soutenir la diversité

Air France, consciente de sa responsabilité sociale et sociétale, affirme son engagement pour que seules comptent les compétences dans le milieu professionnel : lutter contre toutes les formes de discrimination est indispensable pour progresser et faire avancer l'égalité, le respect et la tolérance. C'est pourquoi Air France s'engage notamment à prévenir les discriminations liées au sexe ou à l'orientation sexuelle, et à favoriser un environnement de travail inclusif au sein duquel tous les collaborateurs peuvent être eux-mêmes.

Roissy, April 10th, 2019

Paris-San Francisco-Paris, two Air France flights flying the rainbow flag

- Two special flights on June 28, 2019 from Paris-Charles de Gaulle to San Francisco and on June 30th, 2019 from San Francisco to Paris-Charles de Gaulle
- A charity sale of items on board, the proceeds of which will be donated to the French association "Le Refuge";

As part of its commitment for diversity and inclusion and to celebrate Gay Pride in San Francisco and the LGBT Pride March in Paris, Air France will operate two special LGBT friendly flights: flight AF084 on June 28, 2019 from Paris-Charles de Gaulle to San Francisco and flight AF083 on June 30th, 2019 from San Francisco to Paris-Charles de Gaulle. Both these flights will be operated by a crew committed to this cause.

On board, a charity sale of items will take place in aid of the association "Le Refuge", whose role is to support and provide accommodation for the young gay, lesbian and transgender population living in precarious conditions; an operation carried out in partnership with Air France and the Air France Foundation.

Along with this initiative led by staff and supported by the company, Air France also supports the LGBT and gay-friendly association of Air France employees, Personn'Ailes, in its activities, particularly at the LGBT Pride March in Paris.

Flight schedules (in local time):

AF084: leaves Paris-Charles de Gaulle at 10:20, arrives in San Francisco at 12:45;

AF083: leaves San Francisco at 15:20, arrives at Paris-Charles de Gaulle at 11:05 (the following day).

For more details or to make a booking go to www.airfrance.fr

The French association "Le Refuge" is a structure approved by the French State, which offers temporary accommodation and social, medical, psychological and legal support to young victims of homophobia or transphobia. To find out more, go to <https://www.le-refuge.org>.

The Air France Foundation, set up in 1992, supports the cause of children and young people in need, a subject close to the hearts of company staff. For over twenty-five years, it has chosen and financed projects for young people in difficulty in the countries where Air France operates. It is within the framework of these projects that the Air France Foundation is supporting this charity sale.

A commitment to support diversity

Air France, aware of its social and societal responsibility, affirms its commitment to ensuring that only skills matter in the workplace: fighting all forms of discrimination is essential to progress and to promote equality, respect and tolerance. This is why Air France is committed to preventing discrimination

based on gender or sexual orientation and to promoting an inclusive working environment in which all employees can be themselves.

Service de presse : + 33 (0)1 41 56 56 00 - corporate.airfrance.com - Twitter : @AFnewsroom